

quote
of the day

“

Komitmen kami adalah untuk terus berinovasi dalam rangka menyediakan perlindungan asuransi yang sesuai dengan kebutuhan nasabah. Dengan fokus pada solusi dan layanan asuransi yang tepat, kami akan terus membantu dan melindungi lebih banyak orang.

”

David Nolan
Country Manager dan
Direktur Utama
Allianz Life Indonesia



ALLIANZ JADI ASURANSI PALING DIREKOMENDASIKAN MASYARAKAT



PT Asuransi Allianz Life Indonesia menjadi merek asuransi yang paling direkomendasikan masyarakat menurut YouGov Recommend Rankings 2022 yang dikeluarkan pada September 2022, dan menjadi satu-satunya asuransi pada Top 10 YouGov Recommend Rankings.

Allianz Life Indonesia berhasil meraih Insurance Market Leaders Award 2022

dalam kategori

Asuransi Jiwa

dari Media Asuransi



ALLIANZ TINGKATKAN PEMAHAMAN PENTINGNYA LITERASI KEUANGAN BAGI UMKM

Allianz Life Indonesia gelar literasi keuangan dan asuransi dengan tema “Kenali, Pahami, dan Miliki” di Hotel Miyana Medan pada tanggal 23 September 2022 lalu. Sebagai tulang punggung perekonomian Indonesia, penting bagi pelaku UMKM untuk memahami piramida pengelolaan keuangan berdasarkan skala prioritas pencatatan keuangan dan persiapan dana darurat, keamanan keuangan dengan instrumen diversifikasi risiko keuangan, akumulasi dan distribusi kekayaan, serta pemahaman pentingnya perlindungan asuransi.

Allianz 

explore Allianz

#YUKPAHAMI Pilihan Pertanggung Tambahan di Asuransi Jiwa Unit Link

ALLIANZ PERKENALKAN LAYANAN FAST TRACK DISCHARGE UNTUK NASABAH



Allianz Life bekerja sama dengan AdMedika dan Mitra Keluarga meluncurkan Fast Track Discharge, suatu layanan yang akan mempersingkat waktu proses pemulangan nasabah setelah rawat inap di rumah sakit tanpa perlu menunggu proses perhitungan penjaminan akhir. Nasabah dapat melakukan pembayaran sementara dengan menggunakan kartu kredit/debit/transfer bank setelah diperbolehkan pulang dari rawat inap.

ALLIANZ SYARIAH WUJUDKAN IMPIAN UMROH MELALUI #AWALIDENGANKEBAIKAN



Setelah tertunda akibat pandemi COVID-19 dan pembatasan kuota ibadah ke tanah suci Mekah, pada 7-15 September 2022 Allianz Syariah memberangkatkan 35 pemenang sosok inspiratif sederhana untuk menunaikan ibadah umroh. Di antara para pemenang hadiah umroh ini ada juru parkir, asisten rumah tangga, petugas kebersihan rumah sakit, penjahit sepatu keliling, marbot masjid, dan penjaga sekolah.

ALLIANZ LIFE RAIH THE BEST CONTRIBUTORS LIFE INSURANCE DI IIC 2022



Allianz Life Indonesia berhasil meraih penghargaan sebagai The Best Contributors Life Insurance pada Indonesia Re International Conference (IIC) 2022 dari PT Reasuransi Indonesia Utama. Penghargaan ini diterima langsung oleh Edwin Prayitno, Chief Financial Officer Allianz Life Indonesia.

Allianz Indonesia berkomitmen terus sediakan beragam solusi finansial dari A-Z demi lindungi masa depan masyarakat Indonesia.